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先週の１０日（火）から１２日（木）まで，中学校生活の一大イ

ベントである２泊３日の修学旅行が行われました。お子さんからた

くさんのお土産とともに，楽しかったお土産話をお聞きになったこ

とと思います。

今回の修学旅行は，新幹線と電車，バスを利用した鎌倉，東京へ

の旅行でした。１日目は郡山駅を出発し，新幹線で東京駅に着いた

後，横須賀線で鎌倉に移動し，クラス別班別自主研修を行いました。

そして，横浜に移動して中華街で夕食をとり，キャッツシアターに

移動してミュージカル「美女と野獣」を観劇し，充実した１日を過

ごしました。

２日目は，ホテルから東京班別自主研修をスタートし，午後から

は東京ディズニーランドと東京ディズニーシーに分かれてディズニ

ーリゾートを満喫し，オフィシャルホテル「ヒルトン東京ベイ」の

マジックルーム（部屋にいろいろな仕掛けがある部屋）に宿泊しま

した。

３日目は，はじめに国会議事堂の衆議院本会議場などを見学した

後，東京都内クラス別研修を行いました。そして，上野公園に集合

後，多少の疲れとともに重いお土産を抱えて，緑ケ丘に戻ってきま

した。

天候は，２日目の夕方に少し雨が降ったものの，天候にも恵まれました。全体的に内容も充実した旅行

で，生徒たちにとって一生の思い出に残る修学旅行になったのでは

ないでしょうか。

今回の修学旅行が成功に終わることができたのは，修学旅行を成

功させようと一人ひとりが自覚して協力し合えたこと，２年の時か

ら実行委員を中心に事前学習や班別行動計画にしっかりと取り組め

たこと，さらには，保護者の皆様の温かなご理解と御協力のおかげ

だと思います。若干反省すべき点はありましたが，それを含めてこ

の経験を今後の生活に生かし，この修学旅行をきっかけに学年や学

級の団結力がさらに深まり，みんなが協力して伸びていくことを強

く願っています。

ੰങૄदभৰষౢ৩শभउਵ ３भڮ ۀ．0
３日間おつかれさまでした。
会というঽীたちが生活している୭とୀった中で，ૺೆいもあったとઓいますが，০の

५টشफ़থにもあるَੴ؞ଞ؞໓ُをମにહऐることができたでしょうか。ૐ়ৎ間にれた
り，規則を守れなかったりと私たちはまだまだ社会の中で学んでいくことはたくさんあります。この
３日間の経験を通して，これからの生活や将来へとつなげていき，夢を実現できるようにがんばりま
しょう。
ਈに，私たちのఊ学ষはੇఔや生্，ଭ৩さんなनたくさんの্رのੈৡでਛすること

ができました。この感謝の気持ちを忘れずにこれからも生活していきましょう。

য়ॣഗর৾ૅ ３৾ফৢਦ
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修学旅行が終わり，いよいよ３年生としての学校生活がスタートしました。学級活動の中で，各クラス

の学級委員，書記，会計が下記のように選出されました。

前期は，このメンバーを中心に学年や学級が運営されます。新しい学級のリーダーとして活躍してくれ

ることを期待します。

また，他の人たちも学級委員にすべて任せてしまうのではなく，みんなが一丸となっていろいろな方面

で活躍してほしいと思います。

３ফੌڭ ３ফੌڮ ３ফ３ੌ ３ফ３ੌ よろしく

お願い

学級৩শ Ｓ．ڹ Ｍ．ۀ Ｈ．Ｅ Ｈ．Ｈ します！

学級ౢ৩শ Ａ．Ｓ ۀ．ۀ Ｍ．Ａ Ｃ．Ｔ

学級書記 Ｍ．Ｓ Ｓ．Ｉ Ｍ．Ｈ Ｙ．Ｅ

Ｍ．Ｆ Ｎ．Ｉ Ｍ．Ｗ Ｙ．Ｈ

学級会計 Ｒ．Ａ Ｓ．Ｓ Ｓ．Ｏ Ｓ．Ｃ

Ｒ．Ｔ Ｈ．Ｍ Ｒ．Ｙ Ｍ．Ｏ

ভऋষॎोऽघڶۉۅ؞௴प౸كসقڬڮ
先日学校からのご案内でお知らせしましたが，２０日（金）に下記の日程で授業参観，ＰＴＡ総会，学

年懇談会が行われます。新年度がスタートしたばかりでお忙しいとは存じますが，万障お繰り合わせの上

ご参加いただきたいと思います。

１３：１５～１４：０５ 授業参観

１組 社 会 鹿目 研二

２組 国 語 小林 紀子

３組 理 科 宍戸 裕子

４組 英 語 浅野 稔

１４：２０～１５：２０ ＰＴＡ総会（３Ｆ東ホール）

１５：３０～１６：２０ 学年懇談会（２Ｆ中央ホール）
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